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Biênio 2023 – 2024.  

 
 
Aos 20 (vinte) dias do mês de setembro do ano de 2023, às 10h00 

(dez horas) sob a presidência em exercício da vereadora Silvania 

Barbosa  reuniu – se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua 

Sá e Albuquerque número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária 

híbrida com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan 

Balbino, Brivaldo Marques, Davi Davino, Cal Moreira, Fabio Rogério,  

Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Galba Netto, Joãozinho, João 

Catunda, José Marcio Filho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, 

Rodolfo Barros, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta e Teca 

Nelma. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da sessão 

anterior. No Grande Expediente como primeiro orador, o vereador 

Leonardo Dias lembrou um pronunciamento que fez nesta Casa 

referente a violência em nossa cidade e ressaltou os casos de 

homicídios envolvendo moradores de rua. Dentro desse cenário o 

STF pretende liberar o uso de drogas. Fez apelo para que as 

autoridades olhem para aqueles que estão ao relento como também 

para os cidadãos e parabenizou a Dom Antônio Muniz pela fala sobre 

essa questão. Em aparte, o vereador Samyr Malta vê com pesar os 

acontecimentos e deu testemunho de ter visto uso de drogas próximo 

a uma base da Oplit onde com essa liberação pelo STF a situação 

se complica ainda mais. Concorda com a liberação para tratamento 

daqueles que precisa porém tem o outro lado da moeda que é a 

morte para quem compra a droga e não paga. Em aparte, o vereador 

Oliveira Lima trouxe a reportagem mostrada no jornal Domingo 

Espetacular da rede Record de televisão sobre as causas das drogas 

nos Estados Unidos e corroborou com a fala do vereador Samyr 

Malta. Retornando, o orador agradeceu a secretária municipal de 

educação senhora Jó Pereira pelo retorno das aulas em algumas 

escolas como também o atendimento a um pedido de vaga para uma 
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criança autista. Espera que outros problemas como esse possa ser 

resolvido com a mesma brevidade.  O segundo orador, vereador 

Oliveira Lima registrou a realização da audiência pública que debateu 

questões sobre o suicídio e sugeriu a implantação de políticas 

públicas para combater a depressão. Parabenizou pelos trabalhos 

realizados através dos grupos Help e Depressão Tem Cura ao tempo 

em que registrou um evento a ser realizado futuramente pelo HELP. 

Concluindo teceu comentário sobre os efeitos da depressão na 

mente do ser humano. Em aparte, a vereadora Silvania Barbosa 

reportou – se ao mês de setembro deixando incentivo para que todos 

ajudem aqueles que tem depressão haja vista que muitos tem o 

diagnóstico mais não demonstram e o silêncio também é um sinal. 

Espera que o setembro amarelo não fique só no papel mais traga 

resultados. Em aparte, o vereador Rodolfo Barros reafirmou a 

importância do debate sobre a saúde mental e dentre outras 

questões colocadas na audiência pública realizada ontem a exemplo 

dos dados da OMS relacionado ao indice de pessoas que tentam o 

suicídio anualmente. Em aparte, o vereador Samyr Malta falou que 

em 2019 durante o tratamento de câncer do seu pai foi acometido 

pela depressão e  contou com a ajuda do vereador Kelmann Vieira. 

Disse que conversar, ter fé e praticar atividade física ajudam bastante 

o depressivo. Em aparte, o vereador Leonardo Dias também 

comentou que sofreu com a depressão e síndrome do pânico por isso 

defende políticas públicas para dar suporte as pessoas que passam 

por essa situação. Concorda que atividade física, buscar apoio 

psicológico e outros ajudam no tratamento apesar da carência de 

profissionais de psicologia não só nos órgãos públicos como também 

de uma forma geral. Retornando o orador, salientou que o emocional 

precisa da fé e deixou convite para o Maceió Gospel a ser realizado 

entre quinta – feira e sábado em Jaraguá. Lembrou a lei de sua 

autoria que dá oportunidade para os cantores gospel ser contratados 

e mencionou a ação ‘’chega’’  que acontecerá dia vinte e oito. A 
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terceira oradora, vereadora Teca Nelma reportou – se aos casos da 

meningite que tem ocorrido em Alagoas onde já foi reconhecido pelos 

órgãos de saúde. Trouxe a preocupação quanto o valor da vacina 

para prevenção dessa doença onde só existe nos hospitais privados 

e a população não tem condições de arcar com o custo. Disse que é 

preciso a prefeitura estimular a vacinação e passou a tratar sobre o 

caso Braskem citando a determinação judicial para o fim dos 

protestos na porta contra da empresa. Deixou o seu apoio as vítimas 

e aguarda a conclusão dos trabalhos da CEI criada nesta Casa. Em 

aparte, o vereador José Marcio Filho solicitou ao presidente da 

comissão de saúde desta Casa, vereador Valmir Gomes convidar a 

secretária interina para vim a este parlamento e trazer o plano de 

ação contra meningite em Maceió. Finalizando defende que o poder 

executivo disponibilize recursos para a compra das vacinas para o 

combate da doença. Pela ordem, o vereador Leonardo Dias explicou 

que a liberação das vacinas cabe ao Ministério da Saúde e que seja 

aqui cobrada a vinda de um representante do ministério para os 

devidos esclarecimentos. Pela ordem, o vereador Francisco Filho 

pediu responsabilidade a Casa ao trazer uma fala para este 

parlamento para não causar terror na população onde segundo 

dados do Ministério da Saúde as vacinas existentes são suficientes 

para imunização das doenças existentes. Pela ordem, os vereadores 

Teca Nelma, José Marcio Filho, Francisco Filho e Samyr Malta deram 

mais subsídios sobre o assunto em debate. O quarto orador, o 

vereador Alan Balbino trouxe dados com os números de alunos e 

professores que aguardam a dose da vacina contra a meningite e 

acha que o prefeito deveria ser convocado para vim a esta Casa 

prestar esclarecimentos sobre o que está acontecendo. Em aparte, 

o vereador Rodolfo Barros esclareceu que os protocolos exigidos 

foram cumpridos e a solicitação da compra do imunizante foi feita 

para o Ministério da Saúde que não recomenda a vacinação. 

Retornando o orador falou que precisamos ser rigorosos com a 
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compra das vacinas e ratificou o número de alunos e professores que 

estão aguardando a imunização. Em aparte, o vereador Rodolfo 

Barros esclareceu e ratificou a sua fala para o vereador José Marcio 

Filho. Em aparte, o vereador Leonardo Dias comentou sobre o artigo 

3º do PNI. Retornando o orador lembrou os valores do acordo entre 

a Braskem e os moradores dos bairros afetados que entrou nos 

cofres da prefeitura e fez apelo para não chegar ao absurdo de ter 

mais mortes. Em aparte, o vereador Francisco Filho ratificou o que 

foi dito pelo Ministério da Saúde dando conta que a vacina não é 

eficaz. Em aparte, os vereadores Teca Nelma, José Marcio Filho e 

Rodolfo Barros deram a sua contribuição ao assunto em pauta.    

Retornando o orador deu mais subsídio sobre o assunto. O quinto 

orador, vereador Samyr Malta citou a questão climática do País e do 

mundo e alertou para o que vier acontecer na quadra chuvosa haja 

vista que estamos nos períodos de muita chuva e sol. Solicitou de 

sua assessoria elaborar um processo solicitando uma audiência 

pública para debater o que a prefeitura está fazendo para se precaver. 

Concluiu sugerindo a disponibilização gratuita de protetor solar para 

a população. A sexta oradora, vereadora Silvania Barbosa 

parabenizou todos os servidores públicos e leu em tribuna o seu 

discurso voltado para a categoria. No Prolongamento do 

Expediente, foram lidos: projeto de lei do vereador Leonardo Dias – 

protocolo web nº 09180038/2023. Projeto de lei do vereador Brivaldo 

Marques – 09140014/2023. Projeto de lei do vereador Brivaldo 

Marques – protocolo web nº 09140007/2023. Projeto de decreto 

legislativo da vereadora Teca Nelma – protocolo web nº 

09180027/2023. Projeto de decreto legislativo da vereadora Teca 

Nelma – protocolo web nº 09190021/2023. Feita a chamada para a 

ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da 

chamada inicial. Foram lidos e aprovados: indicações do vereador 

Galba Netto – em discussão única – protocolos web nº 

09190008/2023 a 09190009/2023. Indicações do vereador Leonardo 

Baixado Em: 03/07/2024



 

  
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 
 
 
 
Dias – em discussão única – protocolos web nº 09180005/2023, 

09180039/2023 a 09180041/2023. Indicações do vereador Cal 

Moreira – em discussão única – protocolos web nº 09190004/2023 a 

09190006/2023. Indicações da vereadora Gaby Ronalsa – em 

discussão única – protocolos web nº 09190010/2023, 

09190011/2023, 09190013/2023, 09190014/2023, 09190016/2023. 

Indicação da vereadora Teca Nelma – em discussão única – 

protocolo web nº 09190007/2023. Requerimento do vereador 

Leonardo Dias – em discussão única – protocolo web nº 

09180026/2023. Projeto de lei do vereador Leonardo Dias em 2ª 

discussão – protocolo web nº 04200041/2023. Projeto de decreto 

legislativo da vereadora Teca Nelma em 2ª discussão – protocolo 

web nº 04120064/2023. Projeto de decreto legislativo da vereadora 

Teca Nelma em 2ª discussão – protocolo web nº 02070030/2023. 

Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 1ª discussão – protocolo 

web nº 09230007/2023 (com pedido de vista pelo vereador Leonardo 

Dias). Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 1ª discussão – 

protocolo web º 02110020/2023 (com pedido de vista pelo vereador 

Francisco Filho). Passando para o Expediente Final, a vereadora 

Teca Nelma parabenizou os servidores públicos e convidou a todos 

para o mutirão do mercado de trabalho a ser realizado amanhã. O 

vereador Oliveira Lima registrou a estreia do filme ‘’Som da 

Liberdade’’ e deixou convite a todos para assistir. O vereador 

Leonardo Dias parabenizou o vereador Oliveira Lima pela divulgação 

do filme e passou a tratar sobre a manchete publicada no jornal do 

povo onde diz que, o parlamentar Renato Freitas defende passagem 

de ônibus gratuita para detentos durante a saidinha dos presídios e 

lamentou que os valores da nossa sociedade estão sendo deturpado. 

Concluiu dizendo que vai continuar defendendo a família. O vereador 

Samyr Malta disse que é um político de centro e sabe que para ter o 

social precisamos saber de onde sai os recursos e hoje com o atual 

Governo estamos vendo pautas loucas a exemplo da liberação do 
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uso de drogas. Acredita que devemos viver em um ambiente de paz 

e defender o que é bom para a nossa sociedade. O vereador 

Francisco Filho comunicou que ontem esteve na associação 

comercial no lançando do projeto para qualificação dos trabalhadores 

de iniciativa deste vereador com a contribuição da aliança comercial 

e prefeitura de Maceió e mediante uma ideia foi trazido a academia 

do varejo. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 

sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 

Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 

Maceió, 20 de setembro de 2023 – João Antônio Leite de Cerqueira 

– Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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